

## **Papas Shorts befreit Männerbeine: Kurze Hosen für moderne Männer**

- **Offizieller Verkaufsstart von Papas Shorts - farbenfrohe Sommerhosen für Männer**
- **Von Männern entworfen - Länge und Passform sorgen für hohen Tragekomfort**
- **Kein Zwicken und kein Spannen dank flexiblem Bund**

**Berlin, 29. Mai 2018** - Das Berliner Unternehmen Papas Shorts ([www.papasshorts.de](http://www.papasshorts.de)) ist Hersteller von farbenfrohen, bequemen Shorts für Männer. Das verarbeitete Material und der Schnitt räumen eine hohe Bewegungsfreiheit ein und passen gleichzeitig zu verschiedenen Kleidungsstilen. Ab sofort sind die Papas Shorts im eigenen Online-Shop erhältlich.

### **Kurze Hosen für JederMann**

Das Besondere an Papas Shorts sind Länge und Passform: Sie enden eine handbreit über dem Knie und verfügen über einen flexiblen Bund. Eine spontane Gymnastikeinheit oder ein Happen zu viel: in Papas Shorts zwickt und spannt nichts.

Die Sommerhosen werden aus hochwertigen Stoffen gefertigt. Ein weicher Innenstoff sorgt für den Kuscheleffekt, ein outdoor-geeigneter Außenstoff dafür, dass dem Abenteurer keine Grenzen gesetzt sind. Erhältlich sind die Shorts ab sofort in fünf verschiedenen, sommerlichen Farben: Marineblau, Orange, Occa, Hellblau, Mintgrün und in vier Größen (S-XL).

*“Unsere Sommer verbringen wir auf einem Hausboot in Meck-Pomm oder fahren mit dem Auto die Atlantikküste rauf und runter. Das wichtigste immer im Gepäck: Lieblingsmenschen, Lieblingsessen, Lieblingsmusik und Lieblingsoutfits. Unsere Motivation war der Wunsch nach Freiheit, ein erstklassiges Produkt nach unseren Vorstellungen zu designen. Weg von der unrealistischen, klischeehaften Darstellung des Mannes des 21. Jahrhunderts - rein in die Welt voller Abenteuer und Lebensfreude. Shorts für den authentischen, modernen Mann, alltagstauglich und bequem, zu entwickeln war unser Ziel”,* erklären Robert Frackowiak und Tom Apel, Geschäftsführer von Papas Shorts.

### **Entworfen von Männern für Männer**

Papas Shorts wurde 2018 von Robert Frackowiak und Tom Apel mit Firmensitz in Berlin gegründet. Das Design und die Passform entwickelten sie nach ihren eigenen Vorstellungen einer perfekten Sommerhose, die zum einen jeglichen Bewegungsfreiraum zulässt und die es zum anderen in den Farben gibt, die sie selbst bevorzugen. Zudem orientierten sie sich am Stil ihrer Väter und den 70iger Jahren.

Papas Shorts richten sich an mutige, moderne Männer, die keine Scheu haben Bein zu zeigen und den Sommer nicht nur erleben, sondern auch tragen wollen.

Papas Shorts sind ab sofort im Online-Shop bestellbar und innerhalb Deutschland lieferbar.

### **Über Papas Shorts**

Papas Shorts ([www.papasshorts.de](http://www.papasshorts.de)) ist ein Online-Shop für farbenfrohe, bequeme Shorts entworfen von Männern für Männer. Aktuell gibt es die Papas Shorts Classic in fünf Farben zu kaufen. Die hochwertigen Stoffschichten, die aus einem weichen Innenstoff und einem outdoor-geeigneten Baumwollstoff gefertigt sind, bieten hohen Tragekomfort und lassen jeglichen Bewegungsfreiraum zu. Die Shorts enden eine handbreit über dem Knie, haben einen flexiblen Bund und werden ausschließlich online verkauft.

Das Unternehmen wurde 2018 von Robert Frackowiak und Tom Apel mit Firmensitz in Berlin gegründet. Der Wunsch nach Freiheit, ein erstklassiges Produkt nach ihren Vorstellungen zu designen, ist ihre Motivation.

### **Pressekontakte:**

Katharina van Wickeren

[katharina.vanwickeren@tonka-pr.com](mailto:katharina.vanwickeren@tonka-pr.com)

+49.(0)30.27595973.17

Beatrix Weinrich

[beatrix.weinrich@tonka-pr.com](mailto:beatrix.weinrich@tonka-pr.com)

+49.(0)30.27595973.17